

LOUIS GISCARD D'ESTAING

Montréal, New York, le 19 mars 2013

Chers Françaises et Français d'Amérique du Nord, mes amis compatriotes,

L'Amérique est mon second pays, naturellement.

C'est en 1976, à 17 ans, que j'effectue mon premier voyage aux Etats-Unis et au Canada pour le bicentenaire de l'indépendance des Etats-Unis et les Jeux Olympiques de Montréal.

J'ai vécu et travaillé à Washington puis à New York, dans la vente de vins et spiritueux, épousé une Américaine originaire de Californie, éduquée en Caroline du Nord, en Floride et à Washington D.C. Nous avons eu un fils, qui a 13 ans aujourd'hui et qui a la double nationalité. Certains de mes cousins ont fait un choix de vie similaire à Boston et Toronto.

Mes responsabilités parlementaires m'ont fréquemment conduit en Amérique du Nord, notamment à Ottawa, Washington, New York, Boston et Québec.

Je suis maire de Chamalières, une ville de 18 000 habitants en Auvergne, où sont mes racines, comme celles de La Fayette, et à côté de laquelle se trouve le siège de Michelin, la plus connue des multinationales françaises, fortement implantée aux Etats-Unis et au Canada.

Le lien qui m'unit à l'Amérique du Nord et aux Français qui ont choisi d'y vivre est pour moi un lien affectif et puissant.

C'est la raison qui, aujourd'hui, me conduit à vous demander votre confiance pour vous représenter. Vous me permettriez alors d'agir avec vous et pour vous, en étant votre élu et votre lien des deux cotés de l'Atlantique.

Je peux même rêver que cela donnera aux Français l'envie de bouger, d'entreprendre et d'innover à votre image.

Votre confiance m'honorera.

*Très sincèrement
Louis Giscard d'Estaing*



Candidat de l'opposition nationale,
soutenu par l'UDI, le plus grand nombre d'élus
UMP de l'AFE d'Amérique du Nord
et tous ceux qui ont envie de faire gagner nos
idées, maintenant